昭和小学校だより

第12号 R2.11.9(塩田



学習成果を発表!「光っ子発表会」 10/30(金)





「お手紙」

【←4年生による和太鼓演奏】

8月末のまちづくり協議会で、昭和校区の文化祭が1年延期されることが決定されました。そこで、昭和小では、子どもたちの学習の成果だけでも発表したいと考え、「光っ子発表会」を企画しました。

ステージでの「密」を防ぐためにクラス単位で発表したり、参観者数を限らせていただいたりするなど、コロナ対策を行う中、それぞれのクラスが日頃の学習(国語、社会、学活、音楽、総合、放課後子ども教室et c)の成果を精一杯発表しました。 職員も寸劇で参加し、昭和小に勤務して学んだことを発表しました。(^o^)

発表会の練習や本番を通して、覚えること、大きな声で伝えること、心を合わせること、きびきびと行動することなどの学習もできたようです。当日は参観やお声かけありがとうございました。

朝ラン、スタート!

11月27日(金)に実施予定の「持久走大会」に向けて、朝のランニングタイムを開始しました。

モーツァルトの「ホルン協奏曲」に合わせ、自 分の力に応じて子どもたちは快走。

一部の児童と私は今のところゆっくりめ。着実 なスピードアップと持久力アップを目指します。



今年は、保護者の方や地域の方による見守りをお願いできれば、3~6年生は校外にコースを設定したいと考え、「見守りの方募集」のプリントをお配りしています。ご協力のほど、どうかよろしくお願いします。

八代白百合学園高校吹奏楽部の素敵なステージに魅了されました!



11月6日(金)に八代市の「豊かな心を育むための 講演会事業」を活用したスクールコンサートを開催し ました。1年前から申し込んでいた演奏会です。

ブラスバンドのオリジナル曲や子どもたちがよく知っている曲を、楽しい劇やダンスを交えて披露してくださいました。演奏の素晴らしさはもちろん、お姉さんたちの笑顔や背筋の伸びた姿も印象的でした。

いつもはおとなしい感じの3年生の女の子が自然と手拍子をし続けたり、6年生の男の子が「校長先生、1時間なのに5分のように感じました。」と言ってくれたりして、私も嬉しかったです。